
Pièces 7 Pièces

Superficie 392 m²

Référence VILLA SAPHIR

Prix 9 750 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison à louer (06210)
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Location saisonnière : Située à Mandelieu-la-Napoule, à seulement 10 minutes des

plages,  à  5  minutes  des  commodités  et  de  l'autoroute  afin  d'explorer  les  plus

beaux  endroits  de  la  Côte  d'Azur,  et  à  15  minutes  de  Cannes.Magnifique  villa

offrant des prestations haut-de-gamme, avec piscine, jacuzzi, home cinéma et une

vue époustouflante sur la mer et l'Estérel.La Villa Cactus est idéale pour une famille

ou bien des couples d'amis, pouvant accueillir jusqu'à 10 personnes dans l'une de

ses 5 chambres en-suite.Elle se compose d'un séjour avec TV, salle à manger pour

10 personnes et cuisine ...

Holiday rental : Located in Mandelieu-la-Napoule, only 10 minutes from beaches, 5

minutes from amenities and the motorway to explore the most beautiful places on

the  French  Riviera,  and  15  minutes  from  Cannes.Beautiful  villa  offering  high-end

services, with swimming pool, jacuzzi, home cinema and a breathtaking view of the

sea and the Estérel.Villa Cactus is ideal for a family or couples of friends, being able

to accommodate up to 10 guests in one of its 5 en-suite bedrooms.It is composed

of  a  living  room  with  TV,  dining  room  for  10  people  and  very  friendly  American

kitchen, all opening onto ...

SOLARI PROPERTIES

Résidence de la Plage - 06590 THÉOULE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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